

Radio Televisión de Andalucía

publicidad



Portada Noticias Televisión Radio RTVA

NOTICIAS

Andalucía | España | Internacional | Deportes | Blogs | Cultura | Tecnología | Salud y Consumo | El Tiempo | Multimedia |

AÚNA A 90.000 ALUMNOS

Campus de Excelencia Internacional para las Universidades de Sevilla y Málaga

El proyecto de las universidades de Málaga y de Sevilla, Andalucía Tech, ha conseguido una de las calificaciones de Campus de Excelencia Internacional (CEI) por parte del Ministerio de Educación, mientras que el de la Universidad de Granada, Biotic, ha logrado una de las seis de ámbito regional europeo, según la resolución del Comité Internacional de Expertos hecha pública por el secretario general de Universidades, Marius Rubiralta.

21/10/2010 Informativos CanalSur



publicidad

El proyecto "Andalucía Tech" apuesta por el encuentro de culturas y la integración del talento entre Norte-Sur y Oriente-Occidente con especial atención a las economías emergentes asiáticas, el Norte de África y Latinoamérica. Para ello, en el proyecto, dotado con 5.300.000 euros, se han definido planes para la atracción del talento de estudiantes excelentes y para la captación de personal docente e investigador de calidad, entre otras actuaciones de internacionalización.

"Andalucía Tech" agrega a 150 agentes y entidades científicas y tecnológicas -como el CSIC y la Universidad Internacional de Andalucía- doce centros tecnológicos, cuatro parques tecnológicos -entre ellos, Cartuja 93 y PTA-, centros mixtos de investigación de primer nivel internacional y multinacionales españolas del sector.

El CEI de Sevilla y Málaga aúna a 89 grupos de investigación, a casi 1.500 investigadores, 90.000 alumnos, 7.000 profesores, e incluye cuarenta millones de facturación por transferencia tecnológica.

El CEI "Andalucía Tech" incluyen también medio centenar de acciones de mejora que contemplan la docencia y adaptación real al EEES, la investigación y transferencia del conocimiento, así como la transformación del campus para el desarrollo de un modelo social integral articulado en su entorno territorial.

Estos planes de mejora cuentan con un presupuesto total de más de 143 millones de euros entre 2010 y 2015, según recoge la documentación del proyecto.

Para la Universidad de Granada y su propuesta Campus BioTic Granada, la financiación propuesta es de 3 millones de euros, un proyecto que desarrollará junto al CSIC y el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud granadino.

Además, para el **Campus de Excelencia Agroalimentario** (CeIA3) concedido en 2009 y que coordina la **Universidad de Córdoba con las de Almería, Cádiz, Huelva y Jaén**, se proponen otros 3 millones de euros para completar la financiación que ya obtuvieron en 2009.

Excelencia Internacional

Concretamente, reciben, además de Andalucía Tech, la calificación CEI, con una financiación de 5,3 millones de euros, Campus ENERGIA UPC (Universidad Politécnica de Cataluña), con 3 millones; Campus IBERUS (Universidad de Zaragoza), con 5,3 millones; Campus UPF-Icaria Internacional (Universidad Pompeu Fabra), con 4 millones; CEI-Montegancedo 12 TECH (Universidad Politécnica de Madrid), con 2 millones de euros; EUSKAMPUS (Universidad del País Vasco), 4 millones; Health Universitat de Barcelona Campus (Universidad de Barcelona), con 3 millones de euros; VLC/Campus Valencia (Universidad de Valencia), con 5,3 millones.

Excelencia regional

Los proyectos elegidos para el Campus de Excelencia de ámbito regional son junto al del Campus BIOTIC Granada (Universidad de Granada), con 3 millones, el Campus de Excelencia Internacional Catalunya Sud (Universidad Rovira i Virgili de Tarragona), con 3 millones; Campus do Mar (Universidad de Vigo), con 5,3 millones; Campus Mare Nostrum 37/38 (Universidad de Murcia), con 5,3 millones; Campus Atlántico Tricontinental (Universidad de Las Palmas de Gran Canaria), con 5,3 millones; Studii Salamantini (Universidad de Salamanca), con 3 millones).

